

El Juanfersa y el Grupo preparan su debut liguero

BALONMANO

Los jovellanistas, con el equipo al completo, visitarán a los catalanes de La Roca y los grupistas se estrenan en el Braulio García ante el Pilotes

JOSE LUIS CALLEJA

GIJÓN. El Juanfersa y el Grupo Covadonga entran en la semana decisiva de su debut liguero en la División de Honor Plata masculina tras una pretemporada en la que sus técnicos acabaron satisfechos.

Tanto Alberto Suárez como Chechu Villaldea ultimán los detalles del estreno de los dos equipos gijoneses de cara a una temporada en la que se presentan apasionantes derbis locales entre ambos equipos.

Los jovellanistas, descendidos de Asobal, jugarán el sábado al mediodía en la cancha del conjunto catalán de La Roca. Tuvieron notables tests preparatorios. Comenzaron con una derrota en tierras leonesas contra el Ademar, pero estuvieron más entonados en el Torneo Ciudad de Santander. Allí, en La Albericia, derrotaron al Sinfin, que jugará esta campaña en la máxima categoría, aunque en el segundo encuentro cayeron por la mínima con el recién descendido Zamora. Esteban Galarza, Richi y Beret, los tres fichajes rojillos, dieron buenos destellos. Ya el pasado fin de semana en la Copa Principado ganaron con facilidad a Base Oviedo y Atlética.

El técnico Alberto Suárez, que tiene el equipo al completo para viajar el sábado a Barcelona, está contento por «la raza y la motivación que mostró el equipo en pretemporada».

Por su parte, el Grupo, que militó hace seis temporadas en la División de Honor Plata, prepara con ilusión su regreso a la categoría el sábado ante un clásico como el Pilotes de Vigo (19 horas, Braulio García).

El técnico Chechu Villaldea, con la baja de Pepe Espina y la duda de Samu, se muestra «satisfecho con el trabajo del equipo» que comenzó los entrenamientos a finales de julio.

El entrenador grupista vio a los su-



El Juanfersa, durante una sesión preparatoria. :: JOAQUÍN PAÑEDA

Los grupistas se disculpan por lo sucedido en la Copa

El Grupo no participó en la Copa Principado con su primer equipo y tampoco estuvo presente en la entrega de premios con el segundo. Su director deportivo, Nacho Aybar, comentó al respecto que «cuando se aprobó en asamblea el torneo no sabíamos aún en qué categoría estaríamos

y nos comprometimos con el Torrelavega para jugar su torneo, por lo que optamos en repartir los jugadores entre ambos equipos».

Por su parte, Manolo de la Cámara, presidente de la Territorial, espera que «no se repita lo mismo el próximo año porque quedó un poco descafeinado». Por su parte, Sergio Villanueva (Atlética) y Pepe Rionda (Base Oviedo) coincidieron en señalar que «el torneo y el resto de equipos se merecen un respeto».

como Ancizu, con amplia experiencia en Asobal, Samuel, Jano y el meta Dani García también brillaron. Los grupistas se mostraron como un 'siete' invencible en casa. Por su parte, el central Víctor Álvarez sigue recuperándose de la lesión que sufrió la campaña anterior con el Puerto Sagunto.

como Ancizu, con amplia experiencia en Asobal, Samuel, Jano y el meta Dani García también brillaron. Los grupistas se mostraron como un 'siete' invencible en casa. Por su parte, el central Víctor Álvarez sigue recuperándose de la lesión que sufrió la campaña anterior con el Puerto Sagunto.

MÁS DEPORTE

El equipo de Liga EBA del Grupo, en marcha

BALONCESTO

El equipo de Liga EBA del Grupo, bajo la batuta del técnico Emilio Pérez, comenzó ayer los entrenamientos de cara a la nueva temporada. Debutará el 1 de noviembre con un derbi ante el Villa de Mieres. Edmundo, Diego y Elias son las novedades de los grupistas.

El Mavi NT inicia los entrenamientos

BALONMANO

El Mavi NT inicia los entrenamientos de cara a la nueva temporada. Como principales novedades en el conjunto gijonés figura la central paraguaya Marizza Faria, que procede del Elche, a la que se suman la portera Merche Fernández, del equipo canario de La Salud, y la veterana Susana Celorio.

David Fernández se va a Japón tras el Mundial

JUDO

El judoca asturiano sumó 70 puntos en Astana y aún tiene esperanzas de ir a los Juegos de Río

J. L. C.

GIJÓN. David Fernández preparará ahora sus próximas citas internacionales en Japón tras participar recientemente en el Campeonato del mundo celebrado en Astana.

El judoca langreano permanecerá hasta finales de mes en el país nipón, cuna de este arte marcial, «para intentar elevar mi nivel de entrenamientos», asegura.

El asturiano, campeón de España sénior en 2014 y plata en 2015, tenía previsto lograr mejores resultados, pero tuvo que conformarse con alcanzar los dieciseisavos de final tras vencer al nepalí Rajan Johsi, un luchador de mayor peso.

«Me salió muy bien esta primera pelea y a los 30 segundos le hice un ippon (victoria antes del límite) de harai maki komi, por lo que cogí mucha moral de cara al segundo combate», explicó David Fernández.

Pero la mala fortuna se cebó con él en la siguiente ronda. Cayó ante un venezolano Pineda, un judoca mucho más corpulento que el de Langreo. «Una sanción me impi-

dió estar en octavos, pero la pelea fue igualada y pudimos ganar cualquiera de los dos».

David Fernández se entrenará ahora con gran intensidad en Japón de cara a sumar más puntos -logró 70 en este mundial- en las competiciones que le quedan aún por disputar.

Glasgow, París y Asia

A mediados de octubre, el asturiano participará en una prueba del Circuito European Open, que se disputará en Glasgow. Pocos días después intervendrá en el Torneo Villa de París, en el que siempre se reúnen los judocas de más nivel del mundo como campeones mundiales y olímpicos, entre los que sobresale el francés Riner. Cerrará el año en una gira asiática, pendiente de la convocatoria que haga el seleccionador nacional absoluto.

El objetivo de David Fernández, que se mide a los judocas de mayor peso del planeta, es seguir sumando puntos con vistas a ese campeonato de Europa de 2016, que será decisivo para clasificarse para los Juegos Olímpicos de Río.

El judo en el Principado atraviesa uno de sus mejores momentos de los últimos años. Sara Rodríguez, Adrián Imedio y Raquel Rodríguez entran en la recta final de su puesta a punto para los Campeonatos de Europa de la categoría júnior, que se disputarán este mes de septiembre en Austria.

Las escuela grupista logra otro éxito a nivel nacional

TENIS

El equipo formado por Andrea Barrio, Adriana Barrio y Ángela del Campo alcanza el subcampeonato de España en Murcia

J. L. C.

GIJÓN. La escuela de tenis del Grupo Covadonga vuelve a brillar con luz propia a escala nacional. El equipo alevín, dirigido por Rafa Rascón y María José Echenique, logró el subcampeonato de España el pasado fin de semana en Murcia.

Las jóvenes jugadoras grupistas realizaron un sensacional campeonato para perder en la final contra



Las jugadoras del Grupo, con su técnico María José Echenique. :: RECC

toda una potencia como el Club de Tenis Barcelona en un enfrentamiento de alto nivel.

Lo meritorio, según destacan los técnicos, es que «se ha conseguido con jugadoras forjadas en la propia escuela, sin hacer ningún fichaje».

Andrea Barrio, Adriana Barrio y Ángela del Campo conforman un conjunto grupista de mucho futuro y a buen seguro que en un futuro, por sus cualidades, podrían seguir los pasos de María Paraja, Claudia Menes y Lorena Rionda, que jugarán este próximo curso en distintas universidades americanas de cara a incrementar su nivel de juego y formación académica.